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École De Salaberry 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 23 AVRIL 2018 

19H00 

 

PROCÈS VERBAL 

Étaient présents :   

Représentants des parents :  Anne-Julie Racicot (présidente)  

Dominique Demers 

Martin Carrière (Représentant au Comité de parents) 

 

Étaient absentes :                                          Caroline Artaud  

Stéphanie Veilleux 

 

Représentantes du personnel enseignant : Catherine Bernier 

     Isabelle Papineau 

     Céline Ostiguy     

        

Étaient également présentes :  Nathalie Quintal, directrice  

     Chantal Millier, technicienne du service de garde 

     Danielle Mayer, représentante du personnel de soutien 

 

 
1. Ouverture de l’assemblée 

             Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement à 19h05 heures.            

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Martin Carrière propose l’adoption l’ordre du jour. 

  

3. Lecture et approbation du procès-verbal du 26 mars 2018 

Dominique Demers propose l’adoption du procès-verbal du 26 mars 2018. 

 

4. Parole au public  

Aucun public. 
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5. Point de consultation 

5.1 Plan d’engagement vers la réussite 

Nathalie Quintal présente le document du Plan d’engagement vers la réussite. Elle demande 

l’approbation du Plan d’engagement vers la réussite. Martin Carrière fait la remarque que le 

Plan est adéquat, qu’un gros travail a été fait mais il se questionne à savoir si les écoles auront 

les ressources humaines, matérielles et financières pour mettre en place les moyens afin 

d’atteindre les objectifs du PEVR. 

 

Martin Carrière propose l’adoption du Plan d’engagement vers la réussite. La proposition 

est adoptée à l’unanimité. 

5.2 Entrée différée des enfants de 1re année 

 

Le 29 août 2018 sera la 1re journée de classe pour les élèves de 1re année. Le 30 août sera 

la 1re journée de classe pour les élèves de 2e à 6e année mais une journée pédagogique pour 

les élèves de 1re année. 

 

Dominique Demers propose l’adoption de l’entrée différée des élèves de 1re année. La 

proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

  

 

 

6. Points pour approbation 

 

6.1 Choix du photographe scolaire 

 

Reconduire le photographe Piximage. 

 

Martin Carrière propose l’approbation du photographe scolaire.  

 

 

7. Parole à la technicienne du service de garde 

 L’inscription pour l’année prochaine continue.  Jusqu’à maintenant, il y a 7 groupes et 

demi au service de garde et 4 groupes de dîneurs. 

 Il est proposé de faire un rappel d’inscription dans l’Entre-Nous. 

 

8. Parole au représentant du comité de parents 

 Lors de la dernière rencontre, il y a eu la présentation du PEVR. 

 Martin Carrière parle du concept de Trottibus.  Est-ce pensable de le mettre en place? Ce 

concept demande une grande logistique. Cette préoccupation vient du fait qu’il y a beaucoup 

de circulation automobile autour de l’école. 
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9. Parole à la directrice 

 Nathalie Quintal et Chantal Millier ont rencontré le représentant d’une compagnie qui 

fera des nouvelles zones de jeux et des nouvelles lignes sur l’asphalte de la cour d’école. 

 L’école participera au Grand Défi Pierre Lavoie qui débutera le 30 avril. 

 Le cross-country aura lieu le 9 mai pour les élèves de 5e année. 

 Le 15 mai prochain, il y aura une collecte d’Hema Québec qui se passera chez le 

concessionnaire Kia. Les élèves de 5e année seront les bénévoles pour la journée. 

 Une formation sur le budget est offerte aux membres des CE par la Fédération des 

comités de parents du Québec (FCPQ).  

10. Autres sujets 

Aucun autre sujet. 

 

11. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 20h17 par Danielle Mayer.  

 

 


